



## Confidencial

## AMLO se divierte con las corcholatas

El Presidente se dio vuelo ayer hablando de encuestas, en este caso la de Enkoll, en la que aparece Lilly Téllez a la cabeza de los aspirantes presidenciales de oposición. Cuando la prensa le pidió que mostrara cómo van los morenistas, **López Obrador** lo evitó y, pese a que había presumido que sus *corcholatas* se llevaban bien, admitió entre sonrisas que se tienen "celos". Eso sí, de los narcobloqueos, balaceras e incendio de vehículos en Zacatecas no dijo ni una palabra.

#### Quiere Morena lupa de la ASF en el INE

En medio del debate del plan B, la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados instruyó al auditor superior de la Federación, David Colmenares, poner la lupa de la fiscalización al equipo de Lorenzo Córdova. De frente al auditor, el diputado morenista **Raymundo Atanacio Luna**, a nombre de su bancada, señaló que "en este momento político nos parece que la transparencia y la rendición de cuentas del INE debe ser más estricta y debe revisarse con mayor eficacia y eficiencia el recurso público que se ejerce en el instituto. Estaremos muy pendientes de los informes que nos entreguen sobre las auditorías practicadas al Instituto Nacional Electoral...". ¿Interés o conveniencia?

## A rendir cuentas por la campaña de Delfina

Ayer por la tardecita, como suele acostumbrar, **Mario Delgado**, dirigente nacional de Morena, llegó a Palacio Nacional, junto con **Horacio Duarte**, quien es parte del equipo de campaña de Delfina Gómez, precandidata a la gubernatura del Estado de México. Seguramente los morenistas entregaron cuentas una vez que se entró a la etapa de intercampaña. Y por lo que dicen las encuestas, no van mal...

#### Acusa Taboada intimidación

Ayer, la fiscalía capitalina informó que se han identificado al menos 130 edificios construidos de manera irregular, vinculados al llamado *cártel inmobiliario* en el que estarían involucrados políticos panistas de la alcaldía Benito Juárez, entre ellos el exalcalde y diputado prófugo Christian von Roehrich. En ese contexto, el actual alcalde, **Santiago Taboada**, acusó que, saliendo de la Cámara de Diputados, su camioneta fue detenida sin razón alguna. "Pese a que mis colaboradores se identificaron, les pidieron bajar para revisar el vehículo". Por ello, el edil albiazul cuestionó: "@Claudiashein, ¿es un error, una casualidad o parte de la campaña de intimidación?".

### AMLO pide al vocero exhibir a Lázaro

Quien se llevó jalón de orejas en público fue **Jesús Ramírez Cuevas**, vocero de la Presidencia, pues el mandatario le cuestionó por qué cortó a **Lázaro Cárdenas Batel**, su actual coordinador de asesores, de la foto en la que aparece con Felipe Calderón cuando declaró la *guerra* al narcotráfico desde Michoacán, entidad que en ese entonces gobernaba el experredista. "¿Para qué recortas? ¡No, ponlo completo, como es!", fue la instrucción.

# Inversión japonesa en puerta... si es que no le ponen peros

A pesar de todo, Japón ve con buenos ojos a México. Según el embajador nipón, **Noriteru Fukushima**, el año pasado llegaron alrededor de 2 mil millones de dólares, cifra que podría ser mayor este año. Además, sostuvo que hay buenas oportunidades para invertir en materia automotriz, pero también en la energética. A ver si no salen en el gobierno con que no hay agua para instalar plantas productoras o con que ya la CFE acaparó todos los contratos.